

Resolución Convocatoria de Premios de Investigación del Grupo Especializado en Ingeniería Química 2020

Fecha: 05-11-2020

Texto de la Convocatoria:

El Grupo de Ingeniería Química de la RSEQ convoca los siguientes Premios:

- a) Premio a la Trayectoria en Ingeniería Química: Un premio en reconocimiento a la contribución al área de conocimiento a lo largo de la carrera investigadora y profesional. Dotación económica: 1.500 €
- b) Premio a Jóvenes Investigadores: Un premio para investigadores noveles. Se valorarán de manera preferente las trayectorias que apunten hacia la independencia científica en su área. Dotación económica: 750 €
- c) Premios a Tesis Doctoral: Tres premios, para investigadores noveles que hayan defendido la tesis doctoral en el área de Ingeniería Química en el año 2019. Dotación económica: 500, 300 y 200 €, respectivamente a la primera, segunda y tercera mejor Tesis Doctoral a juicio del jurado.

Asistentes:

Inmaculada Ortiz Uribe, Julià Sempere Cebrián, Ana M^a Soto Campos, Gloria Villora Cano

El día 5 de Noviembre a las 10h00, via MsTeams, se reúnen los asistentes arriba mencionados para resolver la concesión de premios de investigación del Grupo Especializado de Ingeniería Química 2020.

1. Nombramiento de la Secretaria del Jurado

Al comenzar la reunión, Inmaculada Ortiz Uribe, en calidad de presidenta, propone el nombramiento de Ana M^a Soto Campos como Secretaria del Jurado lo que es aprobado por unanimidad.

2. Premio a Tesis Doctoral

Se presentan al premio dos candidaturas: Alicia Loreto García Costa y Selene Cobo Gutiérrez. Se establece una discusión sobre la calidad de las tesis, actividades relacionadas con las mismas y resultados obtenidos. Se acuerda por unanimidad conceder el primer premio *ex aequo* a las dos candidaturas.

3. Premio a Jóvenes Investigadores

Se presentan al premio dos candidaturas: Jesús Esteban Serrano y Jonathan Albo Sánchez. Se analizan y discuten los méritos de ambos investigadores noveles. Se resalta especialmente la internacionalización del primero y los resultados de la investigación del segundo. Se manifiesta el sentimiento común de que, con trayectorias muy diferentes, ambas candidaturas son el futuro de la Ingeniería Química y merecen el premio. Se acuerda por unanimidad conceder el premio *ex aequo* a las dos candidaturas.

4. Premio a la trayectoria en Ingeniería Química

Se presentan al premio dos candidaturas, los profesores Juan Ramón González Velasco y Manuel Andrés Rodrigo Rodrigo. Las actividades de formación, investigación y gestión de las dos candidaturas son innumerables y excelentes. En ambos casos, la contribución realizada al área de Ingeniería Química merece el mayor de los reconocimientos. Consecuentemente, se acuerda por unanimidad conceder el premio *ex aequo* a las dos candidaturas.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 11h15.

En Santiago de Compostela, a 5 de noviembre do 2020.

VºBº

Ana Mª Soto Campos
Secretaria de la Comisión

Inmaculada Ortiz Uribe
Presidenta de la Comisión